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Данная статья посвящена проблематике использования механизмов денежного наказания, применяемых к спортсмену со 
стороны работодателя за ненадлежащее выполнение трудовой функции спортсмена как работника. Анализируется правомер-
ность использования денежных штрафов в виде дисциплинарного взыскания, налагаемых на спортсмена со стороны работодателя. 
Отдельно анализируется механизм денежного наказания в виде системы депремирования, применяемого к спортсмену со стороны 
работодателя. Автором предлагаются идеи урегулирования и гармонизации норм, связанных с механизмом денежного наказания, 
применяемого к спортсмену со стороны работодателя за ненадлежащее выполнение трудовой функции спортсмена как работника. 
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This article is devoted to the problems of imposing of a monetary penalty on an athlete as an employee by the employer for improper 
performance of labor duties. The author scrutinizes the mechanism of using monetary fines as a disciplinary sanction imposed on an athlete 
by the employer. The subject of a separate study is a system of “de-bonuses» applied to an athlete by the employer. The author formulates 
proposals for the regulations improvement regulation and harmonization of norms related to the mechanism of monetary punishment 
applied to of imposing of a monetary penalty on an athlete as an employee by the employer for improper performance of labor duties.
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